



ガジュマル

HPアドレス <https://www.town.wadomari.lg.jp/school/kunigami-e>



国頭小のわらんちゅは ウットウルシャーや 校長 伊口裕喜

長い長い2学期 80日も今日で終わります。運動会・記録会・学習発表会・相撲大会・少年団活動の大会・日々の学習など、「うりどうくんぜえ 魂どや」と言わんばかりの活躍を見せてくれました。これも保護者の皆様、地域の皆様の協力あってこそと感謝に堪えません。

さて、今年も残り1週間となりました。「来年の目標は?」「将来の夢は?」と、子どもたちに尋ねると、「警察官になりたい。」「農業を頑張りたい。」「算数を頑張りたい。」「勉強を頑張りたい。」など、次から次へと話してくれます。以前、恩師から言われた言葉で、

「人は夢を育て、夢は人を育てる。」

○ 夢をもつと、人は強くなれると言います。夢をもつことで、自分の進むべき道がはっきり見えてきます。そして、夢を実現するために、自分が何をすべきか。努力も苦になりません。きついことや苦手なことにも自分からチャレンジします。途中、夢や目標が変わったとしても、間違なく自分の財産となり、自分を成長させてくれます。

「年末・正月という1年の節目に、親子で語ってみませんか。」

○ガジュマル祭は、校区主体の行事

昨年19年ぶりに国頭小学校教育支援会が中心となり、ガジュマル祭は復活しました。日曜日開催だったからでしょうか。今年も体育館いっぱいの観客の中、大成功で終わりました。実行委員会も含め、地域を感じることでした。学校の誕生を祝ってくれたことに感謝申し上げます。(令和8年度、学習発表会は、3学期 平日開催の予定。)「ガジュマル祭は、学校の行事である。」と同じと、とらえている方がいらしたようでしたが、これはあくまでも学校の誕生を祝って、国頭小学校区民の有志の方々を中心に行われました。職員も児童も自由参加です。しかし、学校全体で【地域の行事には積極的に参加しましょう。】と呼びかけていますのでご理解の上、ご協力ください。不明な点は、学校まで連絡ください。

○令和8年度 土曜授業ありません

これを踏まえて、和泊町内小・中学校は、平日に学校行事をすることになりました。子どもたちも土・日ゆっくり休んで1週間を頑張ってほしいと思います。年間計画は、PTA総会等で配布します。ご理解の上ご協力ください。

○花の苗【フロックス】置いてあります。もらって下さい。 12月25日～

「池田サエ商店」「日の出市」「森田商店」「池田商店（西原）」に子どもたちが育てたかわいらしい花の咲く花苗を置いてあります。来年も花いっぱいの校区にして 良いお年をお迎え下さい。みへでいろどー。

第31回小学生相撲選手権大会 沖永良部防犯場所

★ 団体の部 高学年の部 優勝：中田碧翔（4年）、中田心瑚（5年）、川間哉幸（6年）
低学年の部 3位：川上泰央（1年）、田畠潤之助（2年）、佐藤颯介（3年）
★ 個人の部 (1年生) 3位 山下仁裕 (3年生) 2位 佐藤颯介 (4年生) 優勝 中田碧翔
(5年生) 優勝 葉棚あやめ 2位 中田心瑚
(6年生) 優勝 川間哉幸 2位 福島和生



主な行事予定

- | | |
|--------------------------|---------------------------------|
| 1日 (木) 元日 | 15日 (木) 授業参観、学力向上委員会
学校保健委員会 |
| 2日 (金) 町二十歳のつどい | 17日 (土) 歩こう会 |
| 5日 (月) 仕事始め | 21日 (水) 肝心 (1~3年) |
| 8日 (木) 始業式 | 23日 (金) スプレー菊贈呈式 (5年) |
| 12日 (月) 成人の日 | 25日 (日) 子ども芸能発表会 |
| 13日 (火) 鹿児島学力学習状況調査 (5年) | 29日 (木) 和中入学説明会 (6年) |
| ~14日 (水) | 30日 (金) 校内持久走大会 |

※ 令和8年度新1年生入学説明会は、2月6日(金)に変更になりました。



主な行事予定

- | | |
|----------------------|--------------------------|
| 6日 (金) 新1年生入学説明会 | 27日 (金) 6年生を送る会
お別れ遠足 |
| 13日 (金) サトウキビ刈り (5年) | 28日 (土) 5年生 歳の祝い |
| 14日 (土) 黒糖づくり (5年) | |
| 17日 (火) 移動図書 | |
| 18日 (水) 学校運営協議会 | |
| 23日 (月) 天皇誕生日 | |

教育相談（希望者のみ）
5日 (木)・10日 (火)・18日 (水)

【校内持久走大会のお知らせ】

<期日> 1月30日(金) ※雨天延期：2月3日(火)

<各学年のスタート予定時刻>

★1・2年：10:02～ ★3・4年：10:10～ ★5・6年：10:25～

※ 2学年ごとに走るので、帽子の色を学年で変えています。子どもたちへの応援の際、参考にされてください。（1・3・5年…赤、2・4・6年…白）

沖永良部高校の生徒さんが読み聞かせをしてくれました！！

12月2日（火）に、沖永良部高校の生徒さん11名がボランティア活動の一環として、絵本の読み聞かせに来ていただきました。丁寧で聴きやすく表現豊かな声で、あっという間に子どもたちを「絵本の世界へ！」校内読書月間の取り組みをさらに盛り上げてくれるとても嬉しい時間となりました。朝からバイクで駆けつけた高校生の皆さんありがとうございました。



薬物乱用防止教室（5・6年生対象）

12月3日（水）に、学校薬剤師の「松瀬珠美」さんをお招きし、薬物乱用防止教室を実施しました。教室では、「アルコールやたばこの害」「薬物乱用の怖さ」などを5・6年生を対象に伝えていただきました。子どもたちも真剣に先生の話を聞いていました。これからもっと成長していく子どもたちなので薬物等を乱用することなくすくすくと心も体も成長していって欲しいと願っています。



人権集会を行いました 「自分と同じように友達を大切にしていますか」

12月3日（水）に、校内人権週間の取組として人権集会を行いました。講師に人権擁護委員の「田中美保子」先生を招き、「『人権』とはなにか。みんなにとって『幸せ』とはなにか」について、お話をいただきました。

集会では、話を聴きながら、相手のことを思いやることがいかに大切かということを改めて感じることができたかと思います。

今後も様々な場面を通して「人権」について考える機会を設け、子どもたちが相手のことを思いやれる人になるように取り組んでいきたいと思います。



学習発表会を実施しました

11月30日（日）の午前中に「学習発表会」を実施しました。全学年の児童がそれぞれこれまでに学習してきたことをもとに「体育」や「音楽」等を舞台の上や前を使いながら所狭しと動き回り、観客の皆さんとの前で伸び伸びと発表することができました。保護者の方はもちろん、地域の方もたくさん見に来ていただき、子どもたちは、やる気いっぱいに大変喜んでいました。足をお運びいただきありがとうございました。

一・二年生



三・四年生



五年生



六年生



ガジュマル祭に参加しました

11月30日（日）の午後から本校の創立を記念して、本校の上学年の子どもたちが「ヤッコ」と「仲里節」を披露しました。座席を120席以上準備していましたが、常に観客席が埋まっていて、立ち見も出るほど盛況でした。子どもたちも皆さんの前で地域の伝統芸能を披露することができ、誇りと自信になったこと思います。



県埋蔵文化財センター出前授業

11月28日（金）に、県埋蔵文化財センターの方が来校し出前授業をしていただきました。県内のあちこちで発掘された食器や動物の骨等を持ってきていただき、直接、手に触れることもできました。沖永良部で発掘された物もあり、昔の人々の生活に思いを馳せることができたと思います。

